

## BAB IV

### PENUTUP

#### 4.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian terhadap kata sapaan untuk remaja di Nagari Gaduik Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam, ditemukan dua puluh tujuh (27) bentuk kata sapaan yaitu, *Anjiang, Tonjeng, Kalek, Bingkaruang, Kalera, Bulek, Sanak, Kabau, Karo, Tempang, Kurok, Gaek, Galia, Cipeh. Kitiang, Bala, Turiak, Ketua, Buk Ben, Bro, Sahabat, Baki, Garin, Pren, Enjel, Ijuih, Izul*. Di antara tujuh belas (27) terdapat sapaan yang diberikan untuk laki-laki sebelas (16) sapaan dan sapaan yang diberikan untuk perempuan sebanyak enam (11) data. Dalam penelitian kata sapaan remaja memuat beberapa komponen *SPEAKING* yaitu, S (*Setting and Scene*), P (*Participants*), E (*Ends*), A (*Act*), dan K (*Key*).

Sapaan ini menjadi hal yang biasa digunakan oleh remaja untuk menambah keakraban serta mengeratkan pertemanan. Namun, kalangan remaja tidak mempermasalahkan sapaan apa yang dipakai terhadap dirinya, sebab hal tersebut hanya sebagai candaan gurauan. Sebanyak (27) data ditemukan penamaan sapaan dengan rincian, yaitu (7) data ialah *Tonjeng, Kalek, Bulek, Tempang, Kalera, Kitiang* dan *Kurok* merupakan sapaan berdasarkan ciri fisik tubuh, (4) data *Anjiang, Bingkaruang, Karo* dan *Kabau* merupakan sapaan berdasarkan tingkah laku yang

menyerupai hewan, (4) data *Sanak, Sahabat, Bro dan Pren* sapaan berdasarkan pertemanan yang sudah begitu akrab, (1) data *Gaek* sapaan berdasarkan umur, (4) data *Galia, Bala, Turiak dan Cipeh* berdasarkan sifat yang melekat pada diri, (4) data *Ketua, Buk Ben, Baki, dan Garin* berdasarkan peran saat kegiatan ekstrakurikuler sekolah dan lingkungan tempat tinggal, (3) data *Enjel, Ijuih dan Izul* berdasarkan nama diri dan bawaan dari nama orang tua.

Berdasarkan pengklasifikasian fungsi bahasa yang ditemukan pada kata sapaan remaja di Nagari Gaduik yang ditemukan, terdapat 7 fungsi bahasa personal yaitu *Bingkaruang, Kalera, Kabau, Pantek Galia, Baki, dan Kitiang* 6 data fungsi bahasa direktif atau instrumental yaitu *Sanak, Tempang, Cipeh, Ketua, Bro, Izul* 8 fungsi bahasa fatik atau interpersonal yaitu *Bulek, Karo, Bala, Pren, Ijuih, Enjel, Garin dan Turiak* 5 fungsi bahasa informatif yaitu *Anjiang, Tonjeng, Kalek, Buk Ben, Sahabat* 1 data fungsi bahasa heuristik yaitu *Kurok*.

Berdasarkan ke enam fungsi yang telah dijelaskan pada penelitian tersebut, peneliti hanya menemukan 5 fungsi bahasa yaitu, fungsi bahasa personal, fungsi bahasa direktif atau instrumental, fungsi bahasa fatik atau instrumental, fungsi bahasa referensial atau informatif dan fungsi bahasa metalingual atau heuristik.

## 4.2 Saran

Saran dalam penelitian ini agar dapat menjelaskan tentang sapaan antara siswa yang ada di Nagari Gaduik Kecamatan Tiltang Kamang Kabupaten Agam. Harapan peneliti yaitu agar dapat memberi manfaat serta menjadi inspiratif bagi pembaca.. Peneliti sangat menyadari bahwasanya penelitian ini masih jauh dari kata sempurna karena kesempurnaan itu hanya milik Allah SWT dengan kerendahan hati peneliti mengucapkan maaf atas semua kekurangan tersebut.

